

Correos, así como la calculadora y los cheques de gasolina de la Trabajadora Social. En cambio, no tocaron el equipo de música, el ordenador o la televisión.

Antes habían robado en Mazarete, Anguita y Selas (no sabemos si fueron los mismos). En este último, un vecino llamó a la Guardia Civil mientras les apuntaba al coche con una escopeta, pero los ladrones salieron huyendo a pie, escapando en el coche de línea desde otro pueblo. El coche que utilizaron los cacos está retenido en el Cuartel. También hubo rueda de reconocimiento en Maranchón.

También sobre cacos, aquí en Maranchón la Guardia Civil detuvo a un par de ladrones en un control de carretera.

\* El puente de "la Inmaculada" no hubo mucha gente. Hizo mucho frío. La nieve caída en días anteriores se había helado y las calles parecían pistas de patinaje. La cuesta de la Iglesia era todo un espectáculo; algunos "cogieron una liebre" allí, mientras que otros hasta "hicieron la genuflexión" nada más acabar de bajarla.

\* Dicen los cazadores que los conejos que echaron en la primavera no han dado resultado. Las liebres no han criado bien. Por contra, hay bastantes perdices.

\* El 7 de diciembre, por primera vez en su historia, dejó

de echar agua la fuente del Recuévano. Ignoramos los motivos, pero seguramente sea por la gran escasez de lluvias que venimos padeciendo. Ahora ya vuelve a caer, pero un chorrillo, como la de la Fuente Vieja.

\* Ya se ha instalado en la Cruz de Hierro una torre de 30 m. de altura con un anemómetro para medir durante un año el viento que allí se produce. (¡¡Todos a soplar!!!)

\* Codes ha entrado en la mancomunidad Sierra Ministra. Se les recogerá la basura también a ellos. Hasta ahora se deshacían ellos mismos de ella.

\* Se está intentando mejorar la recepción de los canales de televisión, pero no es cosa fácil. Mucho dinero para tan pocos vecinos. Se admiten ideas.

\* Tenemos Sargento nuevo. Sus dos hijos han aumenta-

do el número de alumnos del grupo escolar.

\* Se han convocado dos plazas (Encargado/a y Auxiliar de Hogar) para la Casa Tutelada.

\* Suponemos que en marzo o abril comenzará la nueva fase de renovación de la red de aguas. Desde la calle Real hacía la Fuente Vieja.

\* El 23 de Diciembre se proyectó en el Centro Social la película "Babe, el cerdito valiente", subvencionada por la Filmoteca Regional de Castilla-La Mancha. El Ayuntamiento lo solicitará más veces, aunque parece que está muy solicitado este servicio.

\* Este año se ha instalado en el Picú el Belén navideño. Grande y sencillo: un establo de paja con el nacimiento dentro, pero era vistoso.

Y hablando del Picú, se le

